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１.開 会 

２.審議事項 

（１） 基本計画検討案各部会の審議状況について 

３.その他  

４．閉 会 
 

○ 会議の概要 
 
（村本会長）第 5回総合計画審議会を始めます。この全体会に先立ちまして、基本計画
検討案について各専門部会で議論いただきましたが、その結果について各部会長さんか
ら、概略の報告をお願いします。 
 
（玉川委員）都市環境部会では、11 個の目標について審議いたしました。特に字句の
修正などはありませんでしたが、細かい点について、実施計画の中で極力盛り込んでい
ただくという事で、部会としておおよその合意を得ました。 
 
（松尾委員）地域振興部会については、今回の時間の中では、全ての審議は終了しなか
ったので、次回継続して、審議いたしたいと思います。基本方針については、大きく変
わる部分は無く皆さんの合意に至っていますが、細かい字句の修正については何点かあ
りますので、事務局に修正を願うところです。ただ 1点、恵庭ブランドの確立、花のま
ち恵庭ということについて、「水・緑・花 人がふれあう 生活都市 えにわ」という
将来都市像を掲げる中で、どこまでのイメージをつくって、どの様に取り組んでいくの
か今後も議論が必要だということになりました。現状でいいのか、もう少しイメージが
わかるように何か取り組んで作り上げていくべきか、今後も引き続き検討課題として議
論しなければいけないという意見で一致いたしました。 
（島田委員）教育福祉部会について、まだ、残っている部分がありますが、この後引き
続き検討したいと思っています。現在途中ですが、概ね良かったのではないかと思って
おります。 
 
（村本会長）ただ今各部会長から報告がありましたが、追加で何かありますか。 
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（斉藤次長）地域振興部会、教育福祉部会がまだ済んでいない部分がありますが、8月
1日からパブリックコメントを、本日の意見を反映してから行いたいと思っております。
今後は 8月の末に全体で、審議がまだの部分と、パブリックコメントが出てきた分につ
きまして、全体で取りまとめて、答申をお願いしたいと思います。 
 
（村本会長）今日の部分まで直してから、パブリックコメントに出して、コメントが出
てきてから残りの審議もあわせて行うという事ですね。 
 
（竹村部長）パブリックコメントについて少し補足ですが、今年の 4月から大きな計画
や、条例などを、案のうちに広く公開し、意見を求めて策定に極力市民の意見を反映し
ていくという制度であります。基本的に広報誌に掲載して呼びかけるのですが、総合計
画の場合、広報の紙面には基本計画までは載せることが出来ないので、広報には基本構
想を載せて、基本計画については、市内の支所・出張所や窓口に配置し、また、ホーム
ページにてご覧いただく形を取ろうと考えています。提出された意見につきましては、
この審議会でご審議いただいて、出された意見がどのように反映されたかを示す事とな
っています。よろしくお願いします。 
 
（村本会長）今後は、今、説明いただいたように進みますが、何かありますでしょうか。
無いようですので、以上で第 5回審議会を終了致します。 

 
 

会議終了  


